

Irup Hari Bela Negara ke 75, Pj Bupati Morowali Ajak Masyarakat Kobarkan Jiwa Bela Negara Untuk Indonesia Maju

Patar Jup Jun - MOROWALI.JENDELAINONESIA.COM

Dec 19, 2023 - 14:46



Pj Bupati Morowali Rachmansyah Ismail Irup Hari Bela Negara ke 75

MOROWALI, Indonesiasatu.co.id- Penjabat (Pj) Bupati Morowali, Ir. H. A. Rachmansyah Ismail, M. Agr., MP, menjadi Inspektur Upacara (Irup) dalam peringatan Hari Bela Negara ke-75, dirangkaikan dengan Hari Kesadaran

Nasional yang diselenggarakan dengan khidmat di Halaman Kantor Bupati Morowali, Kompleks Perkantoran Fonuasingko. Selasa (19/12/2023).



Mengusung Tema “Kobarkan Bela Negara untuk Indonesia Maju”. Acara ini diinisiasi oleh Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Daerah Morowali, yang diikuti oleh Pejabat Teras Pemerintah Daerah Kab. Morowali, Aparat POLRI dan TNI Kab. Morowali, Aparatur Sipil Negara (ASN) dan Pegawai Harian Lepas (PHL) Lingkup Pemkab Morowali.

Turut menghadiri diantaranya, Unsur Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Morowali, Sekretaris Daerah Morowali, Drs. Yusman Mahbub, M.Si., Para Asisten dan Staf Ahli Setda Kab Morowali, Wakil Ketua TP-PKK Morowali Ny. Dr.Hj. St Asmaul Husna Syah, SE., MM., M.Si., Pejabat Teras Pemkab Morowali, Tokoh Perempuan, Tokoh Agama serta ASN dan PHL Lingkup Pemkab Morowali.



Dalam sambutan tertulis Presiden RI, Pj Bupati Morowali Ir. Rachmansyah Ismail menyampaikan hari bela negara merupakan momentum untuk bersatu dan berkontribusi positif demi Indonesia maju yang kita cita-citakan.

“Kita harus memiliki jiwa Bela Negara sebagai pilar utama yang menjadikan kita tangguh dan cerdas dalam menghadapi situasi yang tidak menentu. Semangat bela negara bukan hanya tanggung jawab aparat pertahanan, tetapi juga

membutuhkan partisipasi aktif di seluruh elemen masyarakat". Ungkapnya Selain itu, Orang Nomor Satu di Bumi Tepe Asa Moroso ini mengajak masyarakat Indonesia untuk mengobarkan semangat bela negara dan meningkatkan rasa cinta tanah air.



“ Semangat Hari Bela Negara Ke-75, Kobarkan Bela Negara untuk Indonesia Maju” Ungkapnya.

Usai Upacara, acara dilanjutkan dengan penyerahan sertifikat Duta Belia kepada Purna Paskibraka Kabupaten Morowali 2023, Serta Penyerahan Jaket dan Batik Kepada Kaban KesbangPol oleh Pj Bupati Morowali.
(PATAR JS & Kom)